
“Palabras del Intendente Chiazzaro_Restauración  del edificio La Pilarica”

“Bueno  buenos  días  a  todas  y  a  todos,  es  un  gusto  encontrarlos  en  este 
ambiente  tan  lindo  del  barrio;  un  centro  cultural  que nos permitirá  a  futuro 
mejorar la calidad de vida de toda la zona. Es importante destacar algo que lo 
decía el Director de Cultura, es una política nacional que hay en el país, que 
recoge las inquietudes departamentales y las potencia; y esto es importante, la 
articulación  entre  Gobierno Nacional,  Gobierno Departamental;  hace posible 
logros que difícilmente serían posibles de otra forma, sobretodo solo con los 
esfuerzos de la Comuna Canaria muy deteriorada por los anteriores gobiernos. 
Seguramente dentro de poco tiempo vamos a ver este espacio (…) y yo le 
llamo espacio porque no es el edificio solo sino que creo que es más que un 
edificio, sino que es la construcción de 1750 sumado a la historia de tantos 
años; pero además con espacios para que la gente ya este posesionada en el  
barrio como decía Alberto, es costumbre en el barrio que vengan los vecinos a 
conversar, reunirse a tomar mate y hacer algunas otras cosas muy sociales, de 
lo que es desde el punto de vista de la integración barrial. Creemos que con 
esta posibilidad de avance en las obras que hoy estamos de alguna manera 
haciendo el lanzamiento, nos permitirá concretar el objetivo de lograr en esta 
zona  un  centro  cultural,  un  museo  sumado  (…)  no  podemos  descartar 
alternativas para este espacio y un centro de reunión vecinal que nos permita a 
todos decir que no estamos utilizando los dineros para conservar un edificio 
solamente; estamos utilizando los dineros para mejorar la calidad de vida y 
recoger la historia del departamento, la historia de Las Piedras y su entorno en 
este espacio para bien de todos los vecinos de Las Piedras. Creemos que el 
Uruguay, porque ojo, esto es patrimonio, esto es una historia que no se recoge 
en todos los lugares del Uruguay, está en Canelones; es decir, que desde acá 
arriba se miraba la victoria de la Revolución Artiguista en 1811 es un símbolo, 
una especie de memoria, de nacimiento de nuestra Patria. Creemos nosotros 
entonces  que  es  trascendente,  importante  y  agradecemos  al  Ministerio  de 
Educación y Cultura; y vamos a encontrar seguramente con el esfuerzo del 
futuro  Intendente  que  va  a  asumir  el  9  de  julio,  los  recursos  para  esto 
transformarlo en un centro importante para la comunidad pedrense. Gracias, 
buenos días”. 
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